

## Duelo de poderes pudiera agravar la crisis institucional en Venezuela

XAVIER SERBIA: Venezuela. El presidente Maduro pide prestado y líder legislativo advierte que ese dinero, ese préstamo sería ilegal. Otro duelo de poderes que pudiera agravar la crisis institucional en Venezuela. Hoy la tercera y última parte.

Una economía altamente dependiente del gobierno y en seria crisis. Yo les pregunto ¿podría salir del problema económico cuando los poderes públicos, o sea, el Legislativo, el Judicial y el Ejecutivo se desconocen entre sí? Es muy difícil.

Explico. El país con mayores reservas probadas del mundo está en una crisis. A la crisis de desabastecimiento en alimentos, medicamentos, servicios, alta inflación, se suma el creciente riesgo de dejar de pagar parte de los 7 mil 600 millones de dólares en servicio de deuda en el 2016.

Un incumplimiento de pagos sería la sentencia de muerte de la economía venezolana. Recientemente la agencia Moody's, hace unos días, incrementó el riesgo de incumplimiento de pago. ¿Por qué? La creciente incertidumbre económica y política que vive el país.

El gobierno venezolano necesita liquidez para no dejar de pagar y tener dinero para que la economía no se pare, pero los ingresos son cada vez menores. ¿Por qué hay menos ingresos? Por la profunda y repetida caída de los precios del petróleo. ¿Y por qué afecta la caída de los precios del petróleo a una economía como la venezolana? Por la dependencia al oro negro.